



Boletín Internacionalización

Listo el Instituto Internacional de Investigaciones en Inteligencia Artificial de la Universidad de Estudios Internacionales de Hebei, República Popular China, un proyecto priorizado por la dirección del país y en el que participan varias universidades cubanas, lideradas por la UC.



- +53 32 261776 (driuc)
- www.reduc.edu.cu
- universidad.camaguey / ucdri
- universidad_de_camaguey
- uc_camaguey
- Universidad_Camaguey
- uc@reduc.edu.cu / driuc@reduc.edu.cu
- Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz
- Universidad de Camagüey Ignacio Agramonte Loynaz

DIR COM DIRECCIÓN DE
COMUNICACIÓN
INSTITUCIONAL

driuc
DIRECCIÓN DE RELACIONES INTERNACIONALES

El desarrollo del Webinar: La Tecnología en apoyo de la enseñanza, aprendizaje y la investigación eficaces, tuvo como expositor al Dr. C. Santiago Lajes Choy, rector de la Universidad de Camagüey quien abundó en la aplicación de la tecnología en la investigación y su influencia en la formación del profesional en la Universidad de Camagüey. Lajes Choy también se refirió al Sistema de formación basado en Ciencia e Innovación que desarrolla la institución y dentro de este, a las líneas científicas, programas de innovación, macroprogramas, procesos sustantivos integrados y proyectos. Moderado por el MSc. Alain Lamadrid Vallina, Director General de Información, Comunicación e Informatización del MES, este Webinar contó, además, con dos expositores internacionales de universidades de México y España: la profesora Clara Coleta Dropeza, del Instituto de Formación Internacional de México y Luis Verdegay, Catedrático de la Universidad de Granada expuso la temática Tecnología: Manual de Supervivencia.



Un grupo de profesores de la UC participó en el Seminario-Taller "Apropiación de la Educación para el Desarrollo sostenible como motor de transformación de las Instituciones de Educación Superior, que forma parte de la estrategia para la actualización, renovación y transformación de la gestión académica y administrativa, acorde con las nuevas dinámicas y demandas de la sociedad a la Educación Superior. Entre los contenidos analizados en este importante encuentro, desarrollado en el Cine Científico de la UC, estuvo la educación como herramienta principal para generar las competencias que necesitan las personas e instituciones en el empeño de potenciar el desarrollo sostenible en el planeta. Como objetivos generales estos talleres buscan conocer de manera general la Educación para el Desarrollo Sostenible (EDS) y su relación con el logro de los ODS, reflexionar sobre las barreras y los facilitadores a los que se enfrentan las IES en su contribución para el logro de los ODS y movilizar la acción frente a la transformación educativa.



José Luis Comparán Elizondo: cuando se cumple bien la obra de la vida



La Universidad de Camagüey desarrolló en marzo el Acto Solemne en homenaje póstumo al Dr. C. José Luis Comparán Elizondo, Profesor Emérito de la Universidad Autónoma de Nuevo León (UANL), México.

En la velada el Dr. C. Santiago Lajes Choy, rector de la UC, entregó la Placa Conmemorativa 55 Aniversario de la Universidad de Camagüey al Dr. C. José Luis Comparán, recibida por su viuda Aide Cavazos.

“Su cariño por Cuba, por nuestra Universidad y especialmente por Camagüey, unía siempre nuestra amistad y relaciones de trabajo más fortalecidas. Lo recordaremos como un hermano, como un gran amigo”, aseguró Lajes Choy sobre lo que significa para él y la UC esta personalidad.



Por otra parte, Aide Cavazos se refirió a su esposo como “mexicano de nacimiento, camagüeyano por convicción”, quien contribuyó a fortalecer las relaciones entre Camagüey y Monterrey, lazos de colaboración que están cumpliendo tres décadas en el actual año.



Como parte del homenaje, Aide Cavazos presentó el libro “La antorcha en la niebla”, escrito por el propio Comparán, texto que consta de cinco cuentos de prosa sencilla, coloquial y de compromiso social de un escritor honesto que buscaba “la verdad del pensamiento”, como muchas veces lo expresó.

Comparán Elizondo publicó, además, más de treinta artículos científicos en revistas de alto impacto. Fue coautor del libro Cinemática que se llevó en la UANL e instituciones incorporadas durante el sistema modular en las escuelas preparatorias.

Igualmente, es autor de un libro sobre conceptos de Física General. Entre otras acciones, este gran amigo de Cuba, promovió donaciones para la actividad deportiva, varias ayudas en medicamentos, la formación doctoral en el extranjero y fue el máximo impulsor de las gestiones para favorecer las relaciones entre la Universidad de Camagüey y la Universidad Autónoma de Nuevo León.

Texto: Alexei Nápoles González y Talia Velázquez Maza

Fotos: Enmanuel Santos Rodríguez

